

Recensement

tradi pendant du bichonnais et du
10/01/14 page 3 sur

La Saône-et-Loire reste attractive, la Bresse bourguignonne aussi !

L'Insee vient de communiquer les derniers chiffres concernant la population légale française au 1er janvier 2011, issus du dernier recensement.

Selon les dernières estimations de l'Institut national de la statistique et des études économiques (l'Insee), la région Bourgogne compte 1.642.100 habitants.

Cela représente 2,5 % de la population française. Les Bourguignons sont 0,2 % plus nombreux que depuis le dernier recensement en 2006, une évolution modeste comparée à celle de la France métropolitaine qui est de 0,6 % en 4 ans.

Avec cette faible évolution, la Bourgogne est une des régions les moins dynamiques de France en termes d'évolution démographique.

Parallèlement, parmi les quinze grandes communes de plus de 10000 habitants, seules Dijon, Beaune et surtout Chevigny-Saint-Sauveur gagnent des habitants, toutes les autres en perdent. Les plus grandes villes de

Saône-et-Loire perdent des habitants au profit de la périphérie. Chalon-sur-Saône, première ville de Saône-et-Loire, a perdu 1 687 habitants en 5 ans et a désormais une population municipale de 44 847 âmes. Mâcon voit son chiffre baisser que de 441 pour atteindre 33 730 habitants en 2011. Mais « l'aire urbaine » de Mâcon a gagné 3 716 habitants alors que les communes sous l'influence de Chalon ont gagné 1 862 habitants.

La situation selon les départements est très différente : la Nièvre continue à perdre des habitants alors que la Saône-et-Loire est le département le plus dynamique de la région.

Entre 2006 et 2011, la Saône-et-Loire a gagné 6638 habitants et compte 555 999 habitants. Mais les naissances sont restées entre 2006 et 2011 à peu près équivalentes au nombre de décès.

Louhans-Châteaurenaud progresse

Bien située entre Chalon-sur-Saône et Lons-le-Saunier d'ouest en est et entre Dole et Bourg-en-Bresse du

nord au sud, la Bresse bourguignonne continue de gagner des habitants et compte plus de 55 000 habitants. Sa capitale, Louhans-Châteaurenaud voit son nombre d'habitants augmenter. La population municipale de Louhans-Châteaurenaud était de 6432 en 2006, elle est passée à 6551 en 2011.

La population municipale de Branges (2395 habitants en 2011 contre 2269 en 2006) et de Sornay (1979 en 2011 contre 1855 en 2006) continuant également d'augmenter.

En Bresse, la plus forte hausse concerne de Saint-Martin-du-Mont, commune limitrophe de la sous-préfecture. Entre 2006 et 2011, la population municipale est passée de 163 à 224 habitants soit 61 habitants supplémentaires.

Seules les communes de Bouhans, Champagnat, La Chapelle-Saint-Sauveur, La Chapelle-Thècle, Flacey-en-Bresse, Fretterans, Joudes, Pierre-de-Bresse, Pourlans, Varennes-Saint-Sauveur et Vérissey ont perdu des habitants entre 2006 et 2011.

O.C.